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Ata da 41ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de maio do ano de 2025, às 15h00 (quinze 

horas) sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-

se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 

564, bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as presenças dos 

vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, Brivaldo Marques, Cal Moreira, David 

Empregos, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fátima Santiago, Francisco Filho,  

Galba Netto, Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, José Márcio Filho, Kelmann 

Vieira, Milton Ronalsa, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Rui Palmeira, Samyr 

Malta, Silvio Camelo Filho, Teca Nelma e Thales Diniz. Foi aprovada a ata da 

sessão anterior enviada eletronicamente. No Grande Expediente como 

primeiro orador, o vereador Allan Pierre referiu – se a Equatorial com 

relação os serviços de mal qualidade prestado a população a exemplo de hoje 

pela manhã onde várias escolas na parte baixa e empreendimentos na parte 

alta da cidade tiveram as suas atividades interrompidas devido a falta de 

energia elétrica, além, da situação caótica nas instalações dos fios nos postes. 

Ressaltou que as empresas Equatorial e BRK não prestam serviço social a 

população maceioense ambas são mantidas com o dinheiro do povo que 

pagam pelo consumo de água e energia. Lamentou pelas constantes falhas e 

quantidade de postes em má condição como um  instalado no meio fio na 

avenida Menino Marcelo onde a Ilumina (iluminação pública) iniciou uma 
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limpeza pela quantidade excessiva de fios. Tratou sobre o atendimento de mal 

qualidade, preços absurdos e queda de energia durante as chuvas, por isso, 

precisamos nos posicionar haja vista a quantidade de denúncias nos últimos 

dias. Em aparte, a vereadora Teca Nelma concordou com a fala do orador 

ressaltando que durante as quadras chuvosas as justificativas da Equatorial 

são sempre as mesmas e no momento em que a população busca ajuda junto 

a empresa não conseguem resolver, inclusive, o gabinete externo desta 

vereadora encontra – se sem energia elétrica nessa manhã. Em aparte, a 

vereadora Jeannyne Beltrão concordou com a fala do orador dizendo que as 

concessões feitas em gestões passadas para prestar serviços em Alagoas e 

principalmente em Maceió, tanto a Equatorial como a BRK não tem prestado 

serviço adequado para a população. Lembrou quando esteve a frente da 

secretaria de abastecimento e assim que assumiu recebeu uma cobrança da 

Equatorial e ao solicitar o relatório com as dívidas a empresa não tinha para 

apresentar. Esta vereadora então secretária na época apresentou uma 

sugestão para individualizar os box do mercado e o serviço nunca foi feito. 

Acha um absurdo o serviço que vem sendo prestado pela Equatorial e sugere 

a esta Casa cobrar transparência por parte da empresa. Em aparte, o 

vereador Cal Moreira teceu comentário sobre as cobranças que recebeu em 

suas redes sociais durante essa semana com relação o absurdo que essas 

empresas estão fazendo com o povo alagoano onde a promessa da 

privatização das mesmas seria para melhoria porém não é o que temos visto. 

Alertou para o momento difícil que a população está passando em conjunto 

com a falta de energia a exemplo do bairro Serraria que há dias está sem 

energia elétrica. Acredita que os vereadores desta Casa vão se unir para 

buscar esclarecimentos juntos a empresa. Retornando, o orador somou com 

a fala do aparteante, vereador Cal Moreira e registrou as denúncias de vários 

casos de assédio moral, perseguição no trabalho além do cumprimento de 
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metas para os funcionários terceirizados inclusive colocando suas vidas em 

risco. Em aparte a vereadora Silvânia Barbosa defendeu este momento 

onde precisamos tomar providências pois toda população faz o mesmo 

questionamento. Lembrou dos bairros que ficaram durante todo o dia sem 

energia elétrica e sem nenhuma resposta da Equatorial, além do momento em 

que acontece a poda das árvores e é preciso a presença da empresa que não 

aparece. Chamou atenção para os valores cobrados nos recibos de energia 

elétrica e lembrou as falas que já foram feitas nesta Casa sobre essa questão 

sem que houvesse solução porque não existe nenhuma atitude que afete a 

autoridade maior da empresa. Em aparte o vereador Rui Palmeira falou que 

as reclamações a cerca da Equatorial é um tema recorrente e durante esse 

período de chuvas estamos vendo muitos problemas nos bairros de Maceió a 

exemplo da falta de energia elétrica. Mencionou o manifesto na região de 

Guaxuma onde uma via foi fechada até a chegada da imprensa para que a 

Equatorial se posicionasse. Comentou sobre uma conta abusiva que recebeu 

e buscou providências junto a empresa sem êxito. Sugeriu a união das 

comissões de serviços públicos a qual o vereador Cal Moreira preside como 

também a comissão de defesa do consumidor a qual este vereador preside 

para que seja feito uma convocação a um representante da Equatorial Alagoas 

para ouvi – los e cobrar – los assim como esta Casa tem sido cobrada pela 

população. Retornando o orador sugeriu ao vereador Rui Palmeira como 

presidente da Comissão de Defesa do Consumidor buscar junto ao Procon 

Estadual e Municipal os números e motivos das reclamações contra a 

Equatorial e BRK, bem como convocar as empresas para vim a esta Casa 

prestar esclarecimentos. Em aparte, o vereador David Empregos contribuiu 

com o debate trazendo reclamações de pessoas que ficaram sem energia 

elétrica e fazem uso de medicamento que precisa ser mantido na geladeira. 

Alertou para essa situação que é um caso de saúde pública. Comentou sobre 
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um pico de energia elétrica ocorrido na residência deste vereador que levou a 

perda de alguns eletrodomésticos e o mesmo tentou entrar em contato com o 

serviço de inteligência artificial da Equatorial sem que houvesse êxito. 

Concorda com a vinda da Equatorial a esta Casa desde que venha com 

compromisso e não apenas falas como já aconteceu na vinda do presidente 

da BRK. Retornando o orador finalizou fazendo da fala do vereador Rui 

Palmeira as suas no diz respeito a vinda de um representante da empresa a 

esta Casa. No Prolongamento do Expediente foram lidos: projeto de lei nº 

247/2025 do vereador Brivaldo Marques – protocolo web nº 05190057/2025. 

Projeto de lei nº 256/2025 do vereador Jônatas Omena – protocolo web nº 

05200046/2025. Projeto de lei nº 245/2025 do vereador Milton Ronalsa – 

protocolo web nº 05190052/2025. Projeto de lei nº 251/2025 do vereador 

Samyr Malta – protocolo web nº 05200019/2025. Projeto de lei nº 254/2025 da 

vereadora Silvânia Barbosa – protocolo web nº 05200042/2025. Feita a 

chamada para a Ordem do Dia foram constatadas as mesmas presenças da 

chamada inicial. Foram lidos e aprovados processos de números e autorias: 

indicação do vereador Aldo Loureiro – em discussão – protocolo web nº 

05210005/2025. Indicação do vereador Allan Pierre – em discussão única – 

protocolo web nº 05210035/2025. Indicações do vereador Cal Moreira – todas 

em discussão única – protocolos web nºs 05210031/2025, 05210033/2025, 

05210044/2025 e 05210045/2025/2025. Indicações do vereador Kelmann 

Vieira – todas em discussão única – protocolos web nºs 05210029/2025, 

05210034/2025, 05210036/2025 e 05210037/2025. Indicação do vereador 

Leonardo Dias – em discussão única – protocolo web nº 05210013/2025. 

Indicações do vereador Milton Ronalsa – ambas em discussão única – 

protocolos web nºs 05210039/2025 e 05210048/2025 discutido pelo autor. 

Indicações do vereador Thales Diniz – todas em discussão única – protocolos 

web nºs 05210021/2025 a 05210025/2025. Moção de aplausos da vereadora 
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Teca Nelma – em discussão única e discutido pela autora – protocolo web nº 

05200022/2025. Projeto de lei nº 68/2025 do vereador Cal Moreira – em 1ª 

discussão – protocolo web nº 02190045/2025. Projeto de lei nº 104/2025 da 

vereadora Silvânia Barbosa – em 1ª discussão – protocolo web nº 

03130003/2025. Projeto de decreto legislativo nº 34/2025 do vereador Allan 

Pierre – em 1ª discussão e discutido pelo autor – protocolo web nº 

02270032/2025. Projeto de decreto legislativo nº 39/2025 do vereador Brivaldo 

Marques – em 1ª discussão – protocolo web nº 02280004/2025. Projeto de 

decreto legislativo nº 20/2025 do vereador Brivaldo Marques – em 1ª 

discussão – protocolo web nº 02250022/2025. Projeto de decreto legislativo nº 

24/2025 do vereador Francisco Filho – em 1ª discussão e discutido pelo autor 

e os vereadores Teca Nelma, Cal Moreira e Silvânia Barbosa - protocolo web 

nº 02250028/2025 subscritos pelos vereadores Eduardo Canuto e Teca 

Nelma. Projeto de decreto legislativo nº 23/2025 do vereador Francisco Filho 

– em 1ª discussão, discutido pelo autor e subscrito pelas vereadoras Jeannyne 

Beltrão e Silvânia Barbosa – protocolo web nº 02250026/2025. Projeto de 

decreto legislativo nº 18/2025 da vereadora Teca Nelma – em 1ª discussão – 

protocolo web nº 02240056/2025. Projeto de decreto legislativo nº 06/2025 da 

vereadora Teca Nelma – em 1ª discussão – protocolo web nº 02100035/2025. 

Passando para o Expediente Final não houve oradores inscritos. Nada mais 

havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada outra para a 

próxima terça - feira em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e 

digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 22 de maio de 2025. Maria 

Jairivane Sena da Silva – Redatora de Atas e Debates. 
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